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DOMENICO PETTINARI - CONSIGLIERE COMUNALE DI PESCARA 
Questa è una palazzina acquistata dalla Asl di Pescara nel 2014 pagata 2 milioni e 

800mila euro e lasciata così dopo 10 anni in completo stato di abbandono e di estrema 
fatiscenza. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Ma è mai stata usata? 

 
DOMENICO PETTINARI - CONSIGLIERE COMUNALE DI PESCARA 
Doveva servire a uffici amministrativi e di staff ma questa è la condizione. 

 
GIULIA PRESUTTI 

Nessuno ci ha messo piede. 
 
DOMENICO PETTINARI - CONSIGLIERE COMUNALE DI PESCARA 

No. 
 

GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 
Domenico Pettinari è un consigliere comunale che da anni denuncia gli sprechi nella 
sanità pescarese. L’emblema della cattiva gestione è questo edificio ribattezzato dai 

media locali il “palazzo d’oro”. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Perché non è stata mai poi utilizzata? 
 

DOMENICO PETTINARI - CONSIGLIERE COMUNALE DI PESCARA 
Servirebbero almeno tre quattro milioni di euro per ristrutturarla e per mettere in 

funzione e molto probabilmente stiano aspettando, stanno aspettando questi soldi ma 
da dieci anni. 

 
GIULIA PRESUTTI 
Per non spendere quattro milioni di euro perché non ci sono, ne sono stati sprecati tre 

intanto. 
 

DOMENICO PETTINARI - CONSIGLIERE COMUNALE DI PESCARA 
Quei soldi a mio avviso si potevano utilizzare per far funzionare la sanità. Noi abbiamo 
un pronto soccorso dove ci sono liste d’attesa lunghissime, si potevano assumere 

nuovi medici. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Il pronto soccorso di Pescara, è partita un'indagine pure lì proprio per il fatto che i 
pazienti non trovano il giusto, diciamo, giusta assistenza, non riescono a entrare in 

reparto, stanno lì per giorni. 
 

LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO  



 

 

Dia il tempo almeno agli inquirenti di valutare questa cosa, perché ci sono 

professionisti molto seri al pronto soccorso di Pescara, non lascerebbero mai una 
persona giorni e giorni, come lei ha detto adesso, in attesa di essere attenzionata.  

 
NEL PRONTO SOCCORSO DI PESCARA L’11/12/2024 

GIULIA PRESUTTI 
Da quanto state qua? 
 

PAZIENTE 
Tre giorni. 

 
GIULIA PRESUTTI 
E come mai? 

 
PAZIENTE 

Ho battuto la testa. Mi hanno trovato dice 8 millimetri, una goccia di sangue… 
 
GIULIA PRESUTTI 

Ha aspettato tre giorni con 8 millimetri di ematoma? 
 

PAZIENTE 
E mo l’hanno scoperto. 
 

GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 
Queste sono le immagini esclusive girate all’interno del pronto soccorso di Pescara. È 

notte e alcuni pazienti ci raccontano che aspettano qui da giorni senza essere stati 
visitati dallo specialista. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Il neurochirurgo l’ha visto per caso? 

 
PAZIENTE 
Non ancora, ancora non arriva. 

 
GIULIA PRESUTTI 

E in reparto su non c’è andato? 
 

PAZIENTE 
Sempre qui, due giorni sopra la carretta. 
 

PAZIENTE 
Io ho la fibrillazione atriale. 

 
GIULIA PRESUTTI 
Ma un medico l’ha visto signora lei? 

 
PAZIENTE 

È venuto uno…non so se era un medico. Mi ha detto di aspettare. Ho rimesso tutto. Ho 
dei momenti che non respiro più proprio. Ho chiesto una coperta più di un’ora e mezza 
fa, sto morendo di freddo. 

 
GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 

Chi entra in pronto soccorso non sa quando verrà portato in reparto perché spesso a 
mancare sono i posti letto. E intanto i pazienti dormono sulle barelle. 



 

 

 

VOLONTARIA 
Senti, una coperta e un cuscino per la signora? 

 
OPERATORE SOCIO SANITARIO 

Eh cuscini zero… 
 
GIULIA PRESUTTI 

Non ci stanno? 
 

OPERATORE SOCIO SANITARIO 
Essendo pronto soccorso non ce li danno. 
 

GIULIA PRESUTTI 
È possibile che la signora non sia stata visitata ancora? 

 
OPERATORE SOCIO SANITARIO 
È possibile, se sta qua sì. Per esempio, lui è stato visitato però adesso per questioni 

di, di spazio lo dobbiamo mettere qui. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Dovrebbe stare in reparto? Non dovrebbe stare qua. 
 

OPERATORE SOCIO SANITARIO 
Non ci sono posti. 

 
GIULIA PRESUTTI 
Le persone hanno fatto denunce.  

 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO  

Le posso dire, però, che il pronto soccorso di Pescara è il pronto soccorso in realtà di 
un'area metropolitana molto più ampia di quello che è la città di Pescara e che, se non 
limitiamo gli accessi un pochino a ciò che non deve andare in pronto soccorso, anche 

con il doppio dei medici e il triplo degli spazi continueremo ad avere questo problema. 
 

GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 
Per alleggerire il carico dell’ospedale intervengono le strutture private. Proprio di 

fronte all’ingresso del pronto soccorso si trova la clinica Pierangeli, la più grande 
d’Abruzzo, che lavora in convenzione con il servizio sanitario nazionale.  
 

ACCETTAZIONE CASA DI CURA PIERANGELI 
La clinica lavora, è come se, un po’ come se fosse un ospedale. Significa che si 

possono fare delle visite in convenzione con il sistema sanitario. 
 
GIULIA PRESUTTI 

E anche ricoveri, operazioni? 
 

ACCETTAZIONE CASA DI CURA PIERANGELI 
Sì esatto. Il paziente paga quello che pagherebbe all’ospedale quindi se fa una visita 
paga un ticket se fa il ricovero paga zero perché paga il sistema sanitario, quindi 

questo significa… 
 

GIULIA PRESUTTI 
Però fate operazioni anche complesse qui. 



 

 

 

ACCETTAZIONE CASA DI CURA PIERANGELI 
Sì, più o meno di tutti i tipi, ci sono un po’ tutti i reparti. 

 
GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 

Per ridurre la mobilità sanitaria dei pazienti abruzzesi verso altre regioni, a fine 2023 
la Regione Abruzzo ha assegnato 20 milioni di euro alle cliniche private per svolgere 
prestazioni di alta complessità. Circa il 40 per cento, cioè 8 milioni, è andato proprio al 

gruppo Synergo proprietario della clinica di Pescara. Il fondo era a valere sul 2024 ma 
anche sul 2023 appena terminato. 

 
GIULIA PRESUTTI 
Come fa la Regione ad abbattere la mobilità passiva del 2023 tramite le prestazioni 

erogate per esempio dalla sua clinica quando la delibera la firma a fine 2023?  
 

LUIGI PIERANGELI – PRESIDENTE SYNERGO SRL 
Guardi, io so solo che l'accordo è di ottobre 2022. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Quindi lo sapeva che avrebbe preso quei fondi?  

 
LUIGI PIERANGELI – PRESIDENTE SYNERGO SRL 
Non sapevo con esattezza quale sarebbe stata la quota di prestazioni che avremmo 

ricevuto ma più o meno un'idea.  
 

GIULIA PRESUTTI 
Siete andati a spanne. 
 

LUIGI PIERANGELI – PRESIDENTE SYNERGO SRL 
Siamo andati a spanne sulla percentuale di budget destinate alle case di cura private. 

 
GIULIA PRESUTTI 
Ho visto che la Synergo srl ha fatto bonifici nei confronti di Fratelli d'Italia per 

finanziamento elettorale. Un bonifico da 2500 nel 2024.  
 

LUIGI PIERANGELI – PRESIDENTE SYNERGO SRL 
Noi abbiamo erogato piccoli contributi a diverse forze politiche. Abbiamo relazioni e 

rapporti anche con magari delle persone che stimiamo. 
 
GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 

Fra le cliniche finanziate spicca anche la Di Lorenzo, una casa di cura di Avezzano alla 
quale la Regione ha assegnato un milione e 600mila euro di budget alta specialità. 

 
ACCETTAZIONE CLINICA DI LORENZO 
Facciamo sia ricoveri in convenzione che privati. Ne abbiamo diverse dall’ortopedia, 

chirurgia generale. Chirurgia bariatrica facciamo anche da qualche anno, ortopedia 
bene o male gli interventi quelli classici. 

 
GIULIA PRESUTTI 
Senta il dottor Quaglieri lavora qui? 

 
ACCETTAZIONE CLINICA DI LORENZO 

Sì, lui, sì, diciamo a livello di ambulatorio fa visite private e poi fa diversi interventi di 
chirurgia, li esegue con noi, anche volendo in convenzione o privatamente. 



 

 

 

GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 
Nello staff della clinica figura anche Mario Quaglieri, stimato chirurgo ma soprattutto 

membro della giunta regionale, è infatti assessore al Bilancio in quota Fratelli d’Italia 
dopo essere stato eletto alle scorse regionali con un boom di preferenze che ha 

sfiorato i 12mila voti.  
 
PIERPALO PIETRUCCI - CONSIGLIERE REGIONE ABRUZZO - PARTITO 

DEMOCRATICO 
Non solo da verificare l’opportunità di dare questi fondi aggiuntivi alle cliniche private 

ma poi una persona, un assessore al Bilancio, che ha ricoperto la carica di presidente 
della Commissione Sanità per tre anni in Regione Abruzzo, risulta essere anche 
contrattualizzato con una delle case di cura beneficiarie di questi fondi. 

 
GIULIA PRESUTTI  

Quindi c’è un conflitto di interessi? 
 
PIERPALO PIETRUCCI - CONSIGLIERE REGIONE ABRUZZO - PARTITO 

DEMOCRATICO 
C’è un conflitto di interessi, tant’è vero che dopo la Regione Abruzzo è stata costretta 

a fare un parere, cioè l’assessore Quaglieri poteva rimanere in giunta purché si 
asteneva dal votare delibere di giunta che riguardavano la sanità, ma oramai il danno 
era stato fatto. 

 
GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 

Per la delibera sulle cliniche private la procura dell’Aquila ha avviato un’indagine nei 
confronti dell’assessore Quaglieri e anche della proprietaria della clinica Lucia Di 
Lorenzo. Il reato ipotizzato per Quaglieri sarebbe quello di falso. Ma non è tutto. 

 
GIULIA PRESUTTI 

Le volevo fare qualche domanda sulla questione della delibera, la famosa delibera con 
l’assegnazione di venti milioni di euro alle cliniche private. 
 

MARIO QUAGLIERI - ASSESSORE AL BILANCIO REGIONE ABRUZZO 
E che c’entro io? 

 
GIULIA PRESUTTI 

Lei è indagato per questa questione. Lei lavora per la Nova Salus Di Lorenzo no? 
 
MARIO QUAGLIERI - ASSESSORE AL BILANCIO REGIONE ABRUZZO 

Sì. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Però, diciamo, ha firmato questa delibera. 
 

MARIO QUAGLIERI - ASSESSORE AL BILANCIO REGIONE ABRUZZO 
Ho semplicemente all’unanimità deliberato, perché la fi…, la delibera non la faccio io, 

la fa il dipartimento Sanità. 
 
GIULIA PRESUTTI 

E come mai lei da assessore al Bilancio non si è astenuto, visto che ha questo 
rapporto di collaborazione con la clinica? 

 
MARIO QUAGLIERI - ASSESSORE AL BILANCIO REGIONE ABRUZZO 



 

 

Sì, ok potevo astenermi? Non era, non è più sospettoso astenersi?  

 
PIERPALO PIETRUCCI - CONSIGLIERE REGIONE ABRUZZO - PARTITO 

DEMOCRATICO 
A seguito di questa indagine. 

 
GIULIA PRESUTTI 
Hanno scoperto un’altra cosa. 

 
PIERPALO PIETRUCCI - CONSIGLIERE REGIONE ABRUZZO - PARTITO 

DEMOCRATICO 
Hanno scoperto un’altra cosa. Hanno disposto il sequestro del telefonino all’assessore 
Quaglieri e si sono resi conto che Quaglieri non aveva mai restituito la sim al comune 

di Trasacco. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Dove lui era sindaco. 
 

PIERPALO PIETRUCCI - CONSIGLIERE REGIONE ABRUZZO - PARTITO 
DEMOCRATICO 

Dove lui era stato sindaco negli anni precedenti. 
 
GIULIA PRESUTTI 

La storia della sim, che cosa è successo con la sim? 
 

MARIO QUAGLIERI - ASSESSORE AL BILANCIO REGIONE ABRUZZO 
C’era una sim che avevo con me quando facevo il sindaco. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Mh hm 

 
MARIO QUAGLIERI - ASSESSORE AL BILANCIO REGIONE ABRUZZO 
Che… 

 
GIULIA PRESUTTI 

Quindi nel 2012, 2013. 
 

MARIO QUAGLIERI - ASSESSORE AL BILANCIO REGIONE ABRUZZO 
Poi mi sono dimesso da amministratore nel 2018. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Però lei questa sim l’ha volturata dalla sua utenza alla, al, sull’amministrazione, quindi 

l’ha fatta pagare sostanzialmente all’amministrazione. 
 
MARIO QUAGLIERI - ASSESSORE AL BILANCIO REGIONE ABRUZZO 

No, facevo il sindaco. 
 

GIULIA PRESUTTI 
E perché l’ha tenuta pure dopo quando non era più sindaco? 
 

MARIO QUAGLIERI - ASSESSORE AL BILANCIO REGIONE ABRUZZO 
Perché è stata una mia distrazione. 

 
GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 



 

 

E mentre Quaglieri rischia il processo per peculato per via della sim non restituita, 

anche Lorenzo Sospiri, presidente del Consiglio regionale in quota Forza Italia, è oggi 
a processo per via dei rapporti che aveva con un importante imprenditore pescarese 

attivo nella sanità. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Intanto le chiederei che rapporto aveva lei con Vincenzo Marinelli?  
 

LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO  
Non erano rapporti di particolare amicizia. Era sicuramente una persona che tutti 

conoscevano, che potevi incontrare tranquillamente per strada e lo salutavi. E 
rivestendo delle responsabilità poteva capitare che venissi interrogato su qualcosa. 
 

PIETRO LAMBERTINI - GIORNALISTA IL CENTRO 
Vincenzo Marinelli aveva degli interessi variegati, soprattutto nel campo della sanità. 

Ma Marinelli è stato presidente del Pescara ed è stato anche dirigente accompagnatore 
della Nazionale Under 21. Intorno a sé aveva costruito una rete di consenso. E questa 
rete di consenso, però, secondo la Procura l'aveva costruita anche attraverso la 

corruzione. 
 

GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 
Punto di riferimento di Vincenzo Marinelli nella sanità pubblica pescarese era Tiziana 
Petrella, dirigente dell’ufficio acquisti della ASL responsabile di tutte le gare d’appalto 

della provincia.  
 

GIULIA PRESUTTI 
Dottoressa Petrella? 
 

TIZIANA PETRELLA – DIRETTRICE UOC ACQUISTO BENI E SERVIZI ASL 
PESCARA 2018-2020 

Sì? 
 
GIULIA PRESUTTI 

Salve, buongiorno, Giulia Presutti di Rai3, Report, le possiamo fare qualche domanda? 
 

TIZIANA PETRELLA – DIRETTRICE UOC ACQUISTO BENI E SERVIZI ASL 
PESCARA 2018-2020 

Su cosa? 
 
GIULIA PRESUTTI 

Sul suo incarico quand'era dirigente dell'ufficio acquisto beni e servizi della ASL? 
  

TIZIANA PETRELLA – DIRETTRICE UOC ACQUISTO BENI E SERVIZI ASL 
PESCARA 2018-2020 
E perché? 

 
GIULIA PRESUTTI 

Perché, insomma, come sa, c'è stata un’indagine, so che lei ha anche patteggiato.  
 
TIZIANA PETRELLA – DIRETTRICE UOC ACQUISTO BENI E SERVIZI ASL 

PESCARA 2018-2020 
Ale, ti posso richiamare un attimo? È finita, cioè per me sono fuori, no? 

 
GIULIA PRESUTTI 



 

 

So che lei era la dirigente di questo ufficio che si occupava proprio delle gare e degli 

appalti. E anche che era una dirigente diciamo molto stimata, che era molto severa 
con, con chiunque.  

 
TIZIANA PETRELLA – DIRETTRICE UOC ACQUISTO BENI E SERVIZI ASL 

PESCARA 2018-2020 
Beh io lo faccio anche con i cani, quindi, sono una molto severa, sì.  
 

GIULIA PRESUTTI 
Però c'era un rapporto particolare con Marinelli, con questo imprenditore.  

 
TIZIANA PETRELLA – DIRETTRICE UOC ACQUISTO BENI E SERVIZI ASL 
PESCARA 2018-2020 

Sì, no un rapporto personale che ho sempre mantenuto, ma ovviamente il PM non la 
pensava così.  

 
GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 
Cinque gare d’appalto sono finite sotto la lente del tribunale: l’accusa per Tiziana 

Petrella è turbativa d’asta e corruzione. Uno dei lotti, da 12 milioni di euro, riguardava 
l’affidamento dei servizi per i pazienti fragili. Tiziana Petrella avrebbe tentato di 

favorire Marinelli a danno di Antonio Colasante e della sua azienda Clean Service. 
 
ANTONIO COLASANTE - IMPRENDITORE 

Clean Service fa pulizia, fa logistica. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Mi risulta una gara da 12 milioni per l'affidamento dei servizi in favore di pazienti in 
stato di fragilità.  

 
ANTONIO COLASANTE - IMPRENDITORE 

Si. Noi l'abbiamo vinta per sbaglio. L’abbiamo vinta perché abbiamo fatto più ribasso. 
 
GIULIA PRESUTTI 

In realtà lì c'è stato un problema con la commissione. Tentavano di abbassare il vostro 
punteggio. 

 
ANTONIO COLASANTE - IMPRENDITORE 

Il punteggio tecnico, sì. 
 
GIULIA PRESUTTI 

Per cercare di ribaltare l'esito della gara con l'offerta economica.  
 

ANTONIO COLASANTE - IMPRENDITORE 
Con l’offerta economica loro. Loro siccome avevano fatto… 
 

GIULIA PRESUTTI 
In modo da farla vincere a Marinelli. 

 
ANTONIO COLASANTE - IMPRENDITORE 
A “Servizi ospedalieri”. 

 
GIULIA PRESUTTI 



 

 

Lo sai che in questa circostanza la RUP, insomma la dirigente della Asl, che era 

responsabile della gara, ha incontrato il Presidente del Consiglio Regionale per parlare, 
Sospiri? 

 
ANTONIO COLASANTE - IMPRENDITORE 

No questo, questo non lo sapevo. Io non ci parlavo, a noi non ci parlava, la Petrella a 
noi non rispondeva. Lei era Dio, come ti devo dire… non rispondeva a nessuno. Certo 
parlava con Marinelli, questo è certo. 

 
GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 

L’imprenditore Marinelli voleva Tiziana Petrella al vertice dell’ARIC, agenzia di 
committenza regionale che gestisce gare milionarie. Per favorire la nomina avrebbe 
coinvolto anche il presidente del Consiglio regionale. 

 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO  

Con Tiziana Petrella credo almeno da atti processuali di averci parlato in tutta la mia 
vita tre volte.  
 

GIULIA PRESUTTI 
E negli atti diciamo risulta che era Marinelli che in qualche modo la sollecitava a 

parlare con questa dirigente.  
 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO  

Ne sottolineava l'importanza per incarichi di maggiore responsabilità. 
 

GIULIA PRESUTTI 
C'è questa questione dell'incarico alla Aric, all'Agenzia regionale di committenza che è 
il motivo per il quale lei viene in qualche modo inserito dentro a questa storia. 

 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 

Non credo che si possa dire che io sia mai andato a richiedere questa nomina che 
comunque non avrei fatto io. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Però perché risulta dagli atti che lei avrebbe detto alla Petrella che lei era la candidata 

del centrodestra? 
 

LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 
Non mi risulta affatto. Io posso aver detto che sicuramente lei era un'ottima 
candidata. 

 
GIULIA PRESUTTI 

Però pure se l’aveva vista due volte.  
 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 

Sì, perché è una persona estremamente capace. 
 

GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO  
Secondo le accuse della procura, Tiziana Petrella avrebbe interferito con le gare al 
punto da non convocare una commissione che riteneva poco favorevole e che doveva 

valutare le offerte per i laboratori analisi degli ospedali della provincia.  
 

MEMBRO COMMISSIONE DI GARA 2019-2020  
Secondo noi la ditta, la Roche, aveva quei requisiti. 



 

 

 

GIULIA PRESUTTI 
Quindi la gara la doveva vincere la Roche e non la ditta legata a Marinelli. 

 
MEMBRO COMMISSIONE DI GARA 2019-2020  

Esatto. 
 
GIULIA PRESUTTI 

Dopo quanto tempo lei è stato reintegrato? 
 

MEMBRO COMMISSIONE DI GARA 2019-2020  
All’incirca un anno. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Perché a me risulta che in quest’anno la RUP, la Tiziana Petrella non riconvocava la 

commissione di cui lei faceva parte dicendo pure che lei era in pensione, che voleva 
essere pagato. 
 

MEMBRO COMMISSIONE DI GARA 2019-2020  
No, mai detta una cosa del genere. 

 
GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 
Alla base di questi comportamenti ci sarebbe stato un accordo corruttivo tra 

l’imprenditore Vincenzo Marinelli e la dirigente della Asl. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Ma alla Petrella cosa gliene veniva? 
 

PIETRO LAMBERTINI - GIORNALISTA IL CENTRO 
Secondo l'accusa Tiziana Petrella avrebbe ottenuto per esempio un trolley Louis 

Vuitton da 1.900€, oppure le spese per il trasloco della sua abitazione, le spese del 
giardiniere, l'acquisto di un tagliaerba e poi anche l'acquisto di un braccialetto da 
700€. Questo braccialetto è simpatico perché è uno dei 30 che Marinelli ha acquistato 

nel, sotto Natale 2019 per fare dei regali alle persone che riteneva care e 
probabilmente influenti per i suoi obiettivi imprenditoriali. 

 
GIULIA PRESUTTI 

C’erano delle dazioni nei suoi confronti da parte dell'imprenditore Marinelli che erano 
parte di questo ipotizzato accordo corruttivo no? 
 

TIZIANA PETRELLA – DIRETTRICE UOC ACQUISTO BENI E SERVIZI ASL 
PESCARA 2018-2020 

Io non nego che nel rapporto personale che noi avevamo lui mi abbia fatto per, per 
Natale, per il mio compleanno dei regali come altri, tu mi devi dimostrare che lì c'è 
stata una finalizzazione. La gara delle pulizie, ma valeva forse tre… valeva 35 milioni. 

Allora se uno vuole truccare le gare, non è con un regalo di Louis Vuitton che trucca 
una gara da 35 milioni. 

  
GIULIA PRESUTTI 
Quindi la Louis Vuitton l'ha presa, però...  

 
TIZIANA PETRELLA – DIRETTRICE UOC ACQUISTO BENI E SERVIZI ASL 

PESCARA 2018-2020 



 

 

Io ho fatto degli errori nel senso che quando tu fai questo mestiere, non puoi, i 

rapporti personali non ci devono stare, non ci devono stare. 
 

GIULIA PRESUTTI FUORI CAMPO 
E per via del rapporto con Marinelli dovrà difendersi anche Lorenzo Sospiri, che oggi è 

a processo per corruzione perché secondo l’accusa avrebbe ricevuto, oltre a un 
bonifico da 5000 euro per campagna elettorale, anche delle somme in denaro 
contante, e la promessa di voti e assunzioni nelle aziende di Marinelli di persone a lui 

legate. 
 

GIULIA PRESUTTI 
Siccome le contestano anche la corruzione. 
 

LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 
La corruzione è legata ai contributi per la campagna elettorale.  

 
GIULIA PRESUTTI 
La Procura parla di dazioni in denaro nero.  

 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 

Per la campagna elettorale, di entità non riscontrabile. 
  
GIULIA PRESUTTI 

Sì e poi di una somma di denaro a lei consegnata a via Balilla negli uffici delle società 
di Marinelli il 27 aprile. È vera questa cosa? 

 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 
No. In più le voglio dire che non sono io che devo tanto dimostrare il fatto che non sia 

vero. Ma dovrebbe dimostrare chi mi accusa che sia vero. 
 

GIULIA PRESUTTI 
È un po’ imbarazzante che Marinelli tenesse dei taccuini con i nomi e cognomi delle 
persone e i seggi in cui dovevano votare per lei.  

 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 

Però questo… La campagna elettorale si fa chiedendo il voto. Non è che io posso 
sapere come appunti Marinelli, diciamo, un impegno.  

 
GIULIA PRESUTTI 
Era solo una richiesta, non c'era un do ut des?  

 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 

Beh intanto doveva essere ancora eletto, quindi a me non era stato chiesto nulla né 
nulla avevo promesso.  
 

GIULIA PRESUTTI 
Perché lei avrebbe secondo la Procura chiesto di assumere delle persone a lei legate o 

comunque politicamente favorevoli.  
 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 

Guardi io questo, io questo non lo escludo. Chiedere non è reato, è pretendere o 
scambiare un reato.  

 
GIULIA PRESUTTI 



 

 

E quindi non c’è stato lo scambio, assunzioni per gare assegnate? 

 
LORENZO SOSPIRI - PRESIDENTE DEL CONSIGLIO REGIONALE D’ABRUZZO 

Le assunzioni non ci sono mai state. E le gare non erano oggetto in quel momento di 
uno scambio perché non c'erano e io non ero stato rieletto e quindi non potevo 

promettere ciò che magari non ero in grado di mantenere. Anche malgrado questo io 
credo che una parola in meno faccia sempre bene. Quindi ho fatto molto tesoro di 
questa pessima esperienza. E credo che oggi peserei qualsiasi tipo di parola, anche 

detta in maniera così confidenziale, anche per un gesto di cortesia. 
 

GIULIA PRESUTTI IN STUDIO 
Al Presidente del Consiglio Regionale Sospiri va dato atto di aver accettato il 
confronto, non ci capita con tutti gli amministratori. Rimane un problema. Ci 

sarebbero 67 milioni di euro di debito nei bilanci delle 4 asl della Regione, la giunta 
Marsilio ha deliberato di assegnare 20 milioni di euro extra budget alle cliniche 

private, se non rafforzi le strutture pubbliche crei sempre il presupposto per chiedere 
aiuto e finanziare il privato, e questo avviene anche con il profumo del conflitto di 
interessi, perché chi ha firmato la delibera che assegna i fondi alle cliniche private, 

cioè l’Assessore al Bilancio Mario Quaglieri, è anche uno stimato chirurgo di una delle 
cliniche private finanziate. Tuttavia, non ha ritenuto giusto astenersi al momento del 

voto, per non destare sospetti. Una convinzione tutta sua, che non sappiamo da quale 
presupposto derivi. Quello che sappiamo è che non vorremmo più vedere quelle scene 
che abbiamo registrato al pronto soccorso di Pescara.  


